



(16)

十銭から四十五銭、女が二十五銭から三十五銭でした)

八月十九日町長が中蒲原郡長に出した「米価暴騰に暴騰しました。そのうえ

買い占めや先り惜しみもあり、庶民は生活苦にあり、いました。そこで政府は

外米の輸入を行い、解決策を見出そうとしましたが、

買い占めや先り惜しみもあり、庶民は生活苦にあります。

に米騒動があります。第一次世界大戦(大正三年七月)による好景気が続き、各種の企業が目覚しく成長しましたが、その反面、物価が上がりました。特に米

米騒動は、この年の八月三日、富山県中新川郡水橋町に漁師の主婦三百余名が、

米の廉売願いから同町の資本は今までの三倍から四倍になり、一升四十銭から五十銭(新潟新聞、大正八年八月)にまで上りました。特に米

年)の影響もあり、七月末には今までの

ボロボロしてしまい外米でさえ食べられない家もある

の外米を原価の二倍にする米商も出ました。

シ居るモノノ如シ、即ち内米最高一升四十六錢六厘、外米同上二十七錢五達シタリ、現在ノ小売相場ハ内米三十五錢、外米二十

年)の影響もあり、七月末

ボロボロしてしまったが、その反面、物価が上がりました。特に米

米騒動は、この年の八月三日、富山県中新川郡水橋町に漁師の主婦三百余名が、

米の廉売願いから同町の資本は今までの三倍から四倍になり、一升四十銭から五十銭(新潟新聞、大正八年八月)にまで上りました。特に米

年)の影響もあり、七月末

ボロボロしてしまったが、その反面、物価が上がりました。特に米

米騒動は、この年の八月三日、富山県中新川郡水橋町に漁師の主婦三百余名が、

米の廉売願いから同町の資本は今までの三倍から四倍になり、一升四十銭から五十銭(新潟新聞、大正八年八月)にまで上りました。特に米

年)の影響もあり、七月末

米騒動と新津(一)

産業や米商を襲つたことに

経済で、米産地にありながら

年)の影響もあり、七月末

始まり、やがて全国的な米騒動へと波及していきます。

県内でも新潟、長岡、出雲崎、直江津、新井などで、

米屋を襲つたり、「放火するぞ」と脅かしたりする群衆の不穏な動きが続きました。

年)の影響もあり、七月末

安が町民を覆つた様子が、容易に想像されます。そして不穏な動きの可能性について述べています。

企業にとって労働力、人材は欠かすことのできないものですが、この能力をいかに發揮させるかについて、血液型

振込みます。児童手当を

年)の影響もあり、七月末

安が町民を覆つた様子が、容易に想像されます。そして不穏な動きの可能性について述べています。

企業にとって労働力、人材は欠かすことのできないものですが、この能力をいかに発揮させるかについて、血液型

振込みます。児童手当を

年)の影響もあり、七月末

「働く女性にいたの集い」にお出かけを

午後一時二十分から二時二十分(木)の間に開かれます。

新潟市中央公民館で充実して働く女性が職場で充実して働く

午後一時二十分から二時二十分(木)の間に開かれます。

新潟県最低賃金が改正されました。

新潟県最低賃金が改正されました。

新潟市西堀通六番町の新潟市講演会場で開かれます。

新潟市講演会場で開かれます。

新潟市西堀通六番町の新潟市講演会場で開かれます。

新潟市講演会場で開かれます。

新潟市西堀通六番町の新潟市講演会場で開かれます。

新潟市講演会場で開かれます。

年)の影響もあり、七月末